

Finanzverwaltung
Sachbearbeiter: Herr André Schneider

Beschlussvorlage

Abt. 2/259/2020

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	15.09.2020	öffentlich

Top Nr. 19

Breitbandanbindung der Grundschule und der Mittelschule über Glasfaser

Anlagen:

Glasfaser_Angebot Telekom_20200402

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt ein Vergabeverfahren zur Breitbandanbindung der Grundschule Pullach mittels Glasfaser durchzuführen und einen Antrag auf Förderung des Projekts bei der Regierung von Oberbayern zu stellen.

Begründung:

Der Freistaat Bayern fördert die Anbindung von öffentlichen Schulen an das Internet über gigabitfähige und durchgängige Glasfaserleitungen bis in die Gebäude (FTTB-Förderung). Zuwendungsfähig sind die notwendigen investiven Ausgaben für die erstmalige Herstellung eines Glasfaseranschlusses einschließlich Netzabschlusseinheit. Der Fördersatz beträgt bis zu 80 % der zuwendungsfähigen Ausgaben. Der Förderhöchstbetrag je öffentlicher Schule beträgt 50.000 Euro.

Anträge auf Gewährung der Zuwendung sind bei der Regierung von Oberbayern als Bewilligungsbehörde einzureichen, unter Zugrundelegung folgender Unterlagen:

- **Beschluss des Gemeinderats über die Durchführung der Maßnahme**
- ausgewähltes Angebot
- Vollständiger Vergabevermerk
 - Art des durchgeführten Vergabeverfahrens
 - Anzahl der eingegangenen Angebote
 - Angebotsbewertung
- Bestätigung zu den subventionserheblichen Tatsachen (Formblatt)

Ein Angebot der Deutschen Telekom beziffert die Kosten des Breitbandanschlusses am Rathaus auf ca. 46.000 Euro, von denen bis zu 80 % (ca. 37.000 Euro) gefördert werden. Das Angebot gilt aufgrund der regionalen Nähe zum Rathaus auch für die Grundschule. Die Mittelschule benötigt keinen separaten Anschluss und wird über eine bestehende Glasfaserleitung über den Anschluss der Grundschule mitversorgt. Die dargestellten Kosten fallen somit nur für ein Schulgebäude an.

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'A' followed by a diagonal line and a star-like shape.

Dr. Andreas Most
Zweiter Bürgermeister